



## さわやかマナーアップキャンペーン を実施しました

6月1日（金）にPTA本部役員、校外指導委員、学年委員の皆様、そして生徒会本部、生活向上委員会、各学年委員会の生徒たち、教職員が参加し、さわやかマナーアップキャンペーンを実施しました。

天候にも恵まれ、青空の下で、生徒会本部、生活向上委員会、各学年委員会の生徒たちはさわやかな笑顔で、登校してくる生徒たちにあいさつをすることができました。

保護者の皆様も生徒たちと明るくあいさつを交わし、笑顔で声かけをしてくださいました。生徒たちもたくさんの保護者の方に声をかけていただき、とてもうれしそうでした。

PTAの皆様が、自分の子どもだけでなく、他の子どもも大切にしていこうという気持ちをもって関わってくださっていること、生徒が素直に明るく成長していることをより一層実感できた一日となりました。また、さわやかマナーアップキャンペーンを終えて、授業をしている時に、生徒たちがいつも以上にやわらかな表情をしているように感じました。やはりあいさつは人の心と心をつなぐ大切なことで、あいさつがもたらす効果は大きいのだと思います。

ご協力いただいた保護者の皆様、生徒の皆さん、ありがとうございました。



## 今年度も朝の心の交流運動を行います

先日文書でお知らせしたとおり、1学期は3年生の保護者の皆様、2学期は2年生の保護者の皆様、3学期は1年生の保護者の皆様にご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。

## 「いじめのサイン発見シート」を配付しました

本日「いじめのサイン発見シート」を全家庭に配付いたしました。ぜひご家庭で活用してください。本校では「いじめの早期対応、早期解決」に全職員で取り組んでおります。しかし、いじめは教師の目が届かないところで起こることが多く、発見が困難な場合があります。生徒が安心して生活するためには、学校と家庭の連携が非常に重要です。お子様の様子で気になることがありましたら、ぜひ遠慮なく担任あるいは学年主任までご相談ください。